

ABSTRAK

ANDI ADI SUHENDRA SUAIB. 2017. *Pengaruh Penerapan Metode Struktural Analitik Sintetik (SAS) Terhadap Kemampuan Membaca Permulaan Siswa Kelas I SD Negeri 22 Tondongkura Kabupaten Pangkep.* Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Bahrudin Amin dan Pembimbing II Syafruddin.

Jenis penelitian ini adalah *pre eksperimen* yang melibatkan satu kelas sebagai kelas eksperimen yang bertujuan untuk mengetahui pengaruh penerapan metode Struktural Analitik Sintetik (SAS) dalam pembelajaran membaca pada siswa kelas I SD Negeri 22 Tondongkura Kabupaten Pangkep. Desain penelitian yang digunakan adalah *One Group Pretest-Posttest*, yaitu sebuah eksperimen yang dilaksanakan tanpa adanya kelas pembandingan (kelas control) dan mempunyai tes awal serta tes akhir dengan sampel penelitian adalah siswa kelas I sebanyak 23 siswa. Penelitian dilaksanakan selama 6 kali pertemuan.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah tes hasil belajar yang diberikan kepada murid pada awal pertemuan dan tes akhir pertemuan, lembar observasi untuk mengamati aktivitas siswa selama proses pembelajaran berlangsung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) skor rata-rata tes hasil belajar membaca murid pada *Pretest* adalah 62,4 dengan standar deviasi 15,5. Sedangkan pada *Posttest* skor rata-rata hasil belajar meningkat menjadi 73,4 dengan standar deviasi 19,27. (2) rata-rata persentase frekuensi aktivitas murid. (3) hasil uji hipotesis (t-tes) menunjukkan $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan angka $t_{hitung}=8$ dan $t_{tabel}=1.714$ dengan demikian hipotesis dalam penelitian ini diterima. Berdasarkan hasil penelitian maka pembelajaran dengan metode Struktural Analitik Sintetik (SAS) berpengaruh dalam pembelajaran membaca siswa kelas I SD Negeri 22 Tondongkura Kabupaten Pangkep.

Kata Kunci: metode SAS, membaca permulaan

MOTO DAN PERSEMBAHAN

“Dan bahwa manusia hanya memperoleh apa yang telah diusahakannya”.

(Q.S. An Najm:39)

“berusaha, berdoa, dan pantang menyerah adalah jalan menuju ke suksesan”.

(Andi Adi Suhendra Suaib)

Kupersembahkan karya ini untuk: Istri dan anakku, kedua orangtuaku, saudaraku, dan sahabatku, atas cinta dan kasih sayang serta dukungan yang tulus diberikan kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini, skripsi ini adalah wujud dan rasa terima kasih saya untuk mereka. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya kepada mereka semua . . . AMIN